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MESSAGE QUOTIDIEN DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS AU CENTRE MARIAL D´ AURORA,
À LA VOYANTE SOEUR LUCÍA DE JESÚS???

Pendant que l´on priait, j'ai vu Saint Joseph, d'abord au Moyen-Orient, habillé comme un
musulman, portant un linge sur Sa tête. Il cheminait dans le désert, en accompagnant les différentes
familles qui émigraient, Il prenait dans Ses bras les enfants les plus fatigués de marcher et les
aidait. Ensuite, je L'ai vu dans d'autres villes, de grandes villes, en aidant les personnes dans les
rues et juste en les accompagnant, comme quelqu'un qui y passait. Je L'ai vu encore dans de
différents villages indigènes et, lorsqu'Il est apparu, Il était entouré d'enfants indigènes, qui
semblaient avoir de trois à huit ans. Pendant que Saint Joseph transmettait le message quotidien,
les enfants qui L'accompagnaient, irradiaient spirituellement de la lumière à d´autres tribus
indigènes du monde.

Chers compagnons en Christ, Missionnaires de l'amour sur cette Terre qui a tant besoin d'aide et de
paix.

Aujourd'hui Je viens joyeux à votre rencontre, mais aussi avec beaucoup de chagrin dans le profond
de Mon Coeur Chaste. Je suis venu avec joie parce que Je savais qu´en arrivant au monde, Je
trouverais des êtres disposés à être avec Moi où il est nécessaire et Je viens désolé parce que Je ne
peux pas être indifférent à tout ce qui arrive dans le monde et également dans l'univers, comme
répercussion des événements sur Terre.

Aujourd'hui, Je ne viens pas seulement du Moyen-Orient: Je viens de beaucoup de lieux de cette
vaste planète, où Je peux cheminer au-delà des frontières, puisque pour Moi, elles n'existent pas. Je
viens surtout de la région du Chaco, en Argentine, et aussi d'autres villages et tribus de peuples
originaires dont l'humanité méconnaît encore. Et Je ne suis pas seul, car J'ai amené à cette rencontre
des petits, qui -des plans de l'esprit- irradient leur pureté aux êtres humains dont la mission est de
continuer à sauvegarder la présence de la conscience indigène sur la planète pour que la pureté et la
simplicité ne disparaissent pas du coeur humain.

Nombreux sont ceux qui pensent que ce ne serait pas nécessaire de réaliser deux missions en même
temps et élucubrent des pensées, en imaginant la raison pourquoi nous avons demandé une mission
au Chaco, puisque les missionnaires font déjà un voyage si loin, au Moyen-Orient.

Je sais que l'ignorance propre du mental ordinaire humain ne leur permet pas beaucoup, de penser et
de sentir comme le Créateur de toutes choses. C'est pourquoi Je vous expliquerai quelques vérités,
en vous demandant de les observer et d'apprendre avec elles, pour que vous preniez des décisions
importantes, selon votre compréhension, quand votre moment sera venu, dans lequel nous ne
pourrons plus vous dicter les pas à faire, comme maintenant.

La conscience indigène, de manière générale, a une importante mission de sauvegarder la purété
dans l'humanité et aussi la possibilité de comprendre la nature et, grâce à elle, de rencontrer Dieu.
Les indigènes sont des gardiens de l'unité, de la vie en communauté, de manière pacifique et
aimante. Avec les temps, il y en a beaucoup qui ont perdu ces attributs et les habitudes de
l´humanité actuelle ont influencé les différentes communautés originaires dans le monde.
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En Argentine, la région du Chaco, ainsi que d´ autres lieux, est un espace de la conscience de la
nation qui -malgré l'abandon et la souffrance qu'elle vit- n'a pas perdu son essence et elle est
toujours la gardienne de la pureté, surtout pour cette nation.

Comme l'Amérique du Sud a un rôle primordial dans la fin des temps, si l´ Argentine elle-même, ne
récupère pas le trésor qu'elle a au Chaco, elle pourra rater la possibilité de vivre la simplicité,
l'humilité, la paix et la pureté, des attributs primordiaux pour qu´une nouvelle race surgisse.

Cette mission de consacrer l'Amérique à Dieu est la responsabilité de tous ceux qui correspondent à
cette Oeuvre du Seigneur et qui doivent prendre conscience que chaque peuple accomplit un rôle
primordial dans la construction de la Nouvelle Terre.

Pourquoi avons-nous envoyé les missionnaires au Chaco, et en même temps au Moyen-Orient?
Parce que, pendant que les uns essaieront de guérir la douleur, la souffrance et la rancune des êtres
qui sont sortis de leurs terres, de chez eux, d'autres vont à la rencontre d'une situation semblable, de
personnes qui ont été rétirées aussi de leurs terres mais qui n'ont pas perdu l´ espoir.

Que la purété de vos frères originaires soit irradiée au Moyen-Orient et grâce aux différents
missionnaires qui vont former ces deux missions et à tous les groupes priants d´appui, on puisse
faire une connexion d'amour et d'unité, pour qu`à travers le service, l'amour fortifie la population du
Chaco et que la pureté de ce peuple, fortifiée par l'amour, arrive au Moyen-Orient, comme l'espoir
d´ un jour vivre la fraternité.

Que dans ces deux missions, les deux peuples raniment l'espoir d'être parmi des frères, dans un
monde de coopération, de fraternité, d'unité les uns avec les autres et de tous avec Dieu. Tout cela
on atteint par la pureté d'intention et le coeur uni, parfaitement au Coeur de Dieu, d`où proviennent
tous les principes et archétypes pour l'humanité.

En avant missionnaires du Christ, de Marie et de Mon Coeur Très Chaste! Nous serons en
Omniprésence avec tous, en veillant pour que le Dessein Divin s´accomplisse.

Votre Père et Ami, Missionnaire de toutes les heures,

Saint Joseph Très Chaste


